

LA FERIA DE HABILIDADES PARA LA VIDA EMPODERA A LOS JÓVENES

La división de Infancia, Juventud y Familia de la Ciudad de Longmont se ha asociado con el Distrito Escolar de St. Vrain Valley para organizar una Feria de Habilidades para la Vida para Jóvenes. Participe en este evento gratuito el domingo 6 de abril, de 11 am a 4 pm, en Boulder County Fairgrounds, en Longmont. Los adolescentes de 11 a 17 años disfrutarán de talleres prácticos sobre la salud, las habilidades prácticas, las oportunidades laborales y los recursos de la ciudad. Disfrute de un ambiente festivo con juegos, premios, un DJ en vivo y camiones de comida cercanos que ofrecerán comida y bebidas a la venta.

Este año habrá una nueva zona dedicada a los padres. Los padres pueden encontrar formas de apoyar a sus hijos adolescentes y entretener a los más pequeños.

Este evento es gratuito. La preinscripción facilitará la entrada al evento. **Inscríbese en [LongmontColorado.gov/LifeSkills](https://www.longmontcolorado.gov/LifeSkills).**



SERIE DE LIDERAZGO COMUNITARIO

Inscríbese ahora para las clases de abril

Gratuitas; se recomienda inscribirse en [longmontcolorado.gov/nls](https://www.longmontcolorado.gov/nls)

La Serie de Liderazgo Comunitario (NLS, por sus siglas en inglés) de Longmont ofrece a los líderes comunitarios actuales y aspirantes de nuestra ciudad la oportunidad de mejorar sus habilidades de liderazgo y organización comunitaria.

Todas las clases son gratuitas, están abiertas al público y se ofrecen en persona el segundo y cuarto miércoles de cada mes, de 6:30 a 8:30 pm en el Centro para Personas Mayores de Longmont, o de forma virtual a través de Zoom, si así se indica en el registro del evento.

NLS CONTINÚA EN LA PÁGINA 3

En esta edición...



Pg 2: PEEPS® en la Biblioteca

Haz un diorama con PEEPS® y exhibelo en la Biblioteca



Pg 3: Prueba de velocidad de NextLight

Compruebe la velocidad de su conexión a Internet NextLight



Pg 3: Consejos y Comisiones

Presente su solicitud para formar parte de un Consejo Municipal y contribuya a mejorar nuestra ciudad.



Pg 4: ¡Un trabajo de verano a su medida!

Encuentre un trabajo de verano que se adapte a su vida

Consejo Municipal de Longmont

ALCALDESA: JOAN PECK

joan.peck@longmontcolorado.gov

DISTRITO 1: DIANE CRIST

diane.crist@longmontcolorado.gov

DISTRITO 2: MATTHEW POPKIN

matthew.popkin@longmontcolorado.gov

DISTRITO 3: SUSIE HIDALGO-FAHRING

susie.hidalgo-fahring@longmontcolorado.gov

EN GENERAL: AREN RODRIGUEZ

aren.rodriguez@longmontcolorado.gov

EN GENERAL: SHIQUITA YARBROUGH

shiquita.yarbrough@longmontcolorado.gov

EN GENERAL: SEAN MCCOY

sean.mccoy@longmontcolorado.gov

Encuentre las agendas y actas de las reuniones del Consejo Municipal en LongmontColorado.gov/City_Council.

La Biblioteca da la bienvenida a dos autores de Colorado, ambos naturalistas devotos.

10 & 28 de abril
6-7 pm

Inscríbese en línea
bit.ly/LibAdults
303-651-8472



La Biblioteca de Longmont ofrecerá charlas con los autores locales Jim Tolstrup y Laura Pritchett en abril. Esta será una gran oportunidad para conectarse con expertos en la naturaleza, la escritura, el activismo y la sostenibilidad. El jueves 10 de abril, de 6-7 pm, el autor Tolstrup hablará de su libro **“Suburbitat: Guía para restaurar la naturaleza donde vivimos, trabajamos y jugamos”**. Él compartirá ideas sobre la creación de jardines sostenibles en el Front Range. El lunes 28 de abril, de 6-7 pm, la autora Pritchett, ganadora del premio PEN USA, hablará de su nueva novela **“Three Keys/Tres llaves”**, que narra el viaje de una mujer viuda de unos cincuenta años por el Oeste americano y sus alegrías, penas y crímenes. Ambos autores comparten un profundo aprecio por el medio ambiente, el Oeste y la narración de historias. ¡Venga a celebrar los libros locales y la belleza natural de Colorado! El número de



TOME UN CAFÉ CON LOS MIEMBROS DEL CONSEJO

Únase a los miembros del Consejo y de la comunidad el tercer sábado de cada mes, de 9 a 10 am.

- **15 de marzo:** Centro para Personas Mayores de Longmont, 910 Longs Peak Ave.
- **19 de abril:** South Main Station, 485 2nd Ave.
- **17 de mayo:** Civic Center Mall, 350 Kimbark St.
- **21 de junio:** Hearthstone at Hover Crossing, 2127 18th Ave.
- **19 de julio:** Lashley St. Station, 1200 Lashley St.
- **16 de agosto:** Civic Center Mall, 350 Kimbark St.

Obtenga más información sobre 2025 en línea en: LongmontColorado.gov/City_Council.

¡Vuelve la 10ª Exposición Anual de PEEPS®!

¡Nos encantan nuestros PEEPS®! ¡Invitamos a los fans de la Biblioteca de Longmont a crear dioramas de sus escenas literarias favoritas utilizando PEEPS® como personajes! Ya sea solo o en equipo, únete a la diversión y muestra tu creatividad. Trae tu diorama a la Biblioteca antes del 10 de abril para formar parte de la exhibición de este año. Los dioramas se exhibirán del 11 al 18 de abril. Las normas completas y los formularios de participación obligatorios están disponibles en bit.ly/Lib-PEEPS.



PRÓXIMAS CLASES

- 9 de abril: Iderazgo en sostenibilidad: Empezando en casa
- 26 de abril: Panel de Seguros de la Asociación de Propietarios (HOA, por sus siglas en inglés): Cómo entender mejor el mercado de seguros

Visite longmontcolorado.gov/nls para obtener información actualizada y para inscribirse. Envíe un correo electrónico a cnr@longmontcolorado.gov o llame al 303-651-8556.

PRESENTE AHORA SU SOLICITUD PARA PUESTOS VACANTES EN LOS CONSEJOS Y COMISIONES

Del 10 de marzo al 18 de abril, el Consejo Municipal de Longmont abrirá su proceso de contratación bianual para llenar puestos vacantes en consejos consultivos y comisiones de la ciudad. Se anima a los miembros de la comunidad a presentar su solicitud. **Es una gran oportunidad para hacerse oír y desempeñar un papel más activo en su comunidad.**

Los participantes ofrecen voluntariamente su tiempo para asesorar al Consejo Municipal sobre una amplia variedad de temas que afectan a la seguridad, la economía y la calidad de vida de los residentes y las empresas de Longmont. Por lo general, los miembros del Consejo dedican unas cuantas horas al mes a prepararse para las reuniones y asistir a ellas. Los solicitantes deben estar registrados como votantes en Longmont y residir dentro de los límites de la ciudad de Longmont durante al menos un año antes de ser nombrados. Obtenga más información o presente su solicitud en: longmontcolorado.gov/boards.



PRÓXIMOS EVENTOS EN LA CIUDAD

PRESUMA DE LA VELOCIDAD DE NEXTLIGHT

Clientes de NextLight: es hora de acelerar sus motores de fibra óptica. El servicio de Internet de fibra óptica NextLight, propiedad de la comunidad de Longmont, ha sido reconocido con frecuencia como una de las conexiones más rápidas del país. Y si quiere ver esa potencia por sí mismo -y tal vez mostrar a todos los demás lo que significa tener una conexión rápida- es hora de hacer la prueba de velocidad de PCMag en pcm-intl.speedtestcustom.com/.

La prueba de velocidad es uno de los factores utilizados cada año para evaluar a los proveedores de internet de todo el país. La publicación también analiza el servicio y la experiencia de los clientes a través de su encuesta

Reader's Choice Survey, en la que en 2023 los clientes de NextLight otorgaron a su Internet la puntuación más alta en la historia del premio. Los interesados en recibir la encuesta pueden inscribirse en pcmag.com/newsletters/pcmag-readers-choice.



VEA LOS AVANCES DE LOS PLANES MUNICIPALES

Visite indicators.longmontcolorado.gov para saber qué está haciendo la ciudad para abordar temas importantes como el transporte y la reducción de residuos. También puede revisar el progreso hacia la finalización de planes para toda la ciudad como Envision Longmont y el Plan de Sostenibilidad. El sitio web bilingüe se ha actualizado con los logros de 2024 y es una excelente manera de ver algunos de los proyectos en los que está trabajando su ciudad.

PERMISOS DE PESCA EN RALPH PRICE A LA VENTA A PARTIR DEL 1 DE ABRIL

El martes 1 de abril se pondrán a la venta los permisos anuales de pesca para el embalse Ralph Price. **Se requiere una licencia de pesca de Colorado Parks & Wildlife en todas las zonas de pesca de la ciudad de Longmont.** Además, se requiere un permiso especial de la ciudad de Longmont para pescar en el embalse Ralph Price dentro de la Reserva Button Rock. Para obtener más información, visite bit.ly/ralph-price-res-fishing o llame al 303-651-8416.



TALLERES GRATUITOS SOBRE BARRILES DE LLUVIA

¿Quiere ahorrar agua esta primavera? **¡Inscríbese para recibir un barril de lluvia gratis!** Inscríbese en uno de los cuatro talleres que se ofrecerán en abril y mayo para aprender a seleccionar, construir, instalar y mantener su propio barril de lluvia. Obtenga más información en KeepitCleanPartnership.org/RainBarrel.

EVENTO DE PUERTAS ABIERTAS EN LA CASA Y JARDÍN CALLAHAN

312 Terry St
longmontcolorado.gov/Callahan
303-776-5191

La Casa Callahan es una histórica casa victoriana que ofrece un cálido y encantador telón de fondo para eventos y reuniones especiales. El jardín italiano adyacente cuenta con una fuente, estatuas, grandes árboles de sombra y múltiples canteros de flores. Asista a un evento de puertas abiertas gratuito y conozca la historia local de 5-7 pm, el jueves 24 de abril. No es necesario inscribirse.



Eventos y actualizaciones de los Servicios de Recreación

Folleto de actividades recreativas de verano

bit.ly/recreationregistration | 303-774-4700

Busque el Folleto de actividades de verano de los Servicios de Recreación en línea en longmontcolorado.gov/rec y en su buzón de Longmont a mediados de abril. La edición de verano cubre las actividades, programas y eventos especiales que tendrán lugar entre mayo y agosto. La inscripción para las clases de verano comienza el martes 15 de abril.

Reserve en línea un cobertizo en el parque

bit.ly/park-shelters y bit.ly/park-restrooms | 303-651-8404

Reserve un cobertizo en los parques de Longmont para fiestas de cumpleaños, graduaciones, celebraciones familiares y picnics de verano. Llame al 303-651-8443 para obtener información sobre eventos con más de 100 personas, alcohol o sonido amplificado. Los baños del parque abrirán a mediados de abril.

Practique el golf en los magníficos campos de golf de Longmont

golfongmont.com

Reserve su hora de salida en línea para obtener los mejores precios. Los golfistas con horarios flexibles pueden beneficiarse de grandes ofertas diarias en los campos de golf de Sunset, Twin Peaks y Ute Creek. Para obtener información sobre las asociaciones de golf de primavera, las contrataciones de temporada y los próximos torneos, llame al campo de golf de su elección.

Ligas deportivas para adultos

longmontcolorado.gov/leagues | 303-774-3527

¡Socialice, manténgase activo y aprenda un nuevo deporte! Los Servicios de Recreación ofrecen ligas deportivas de temporada para adultos de baloncesto, softball, kickball y voleibol. ¿No pertenece a un equipo? Inscribese como agente libre y le pondremos en contacto con otros jugadores para formar equipos.

Clases de natación

longmontcolorado.gov/swim | 303-774-4706

¡Asegúrese de que su hijo se siente seguro en el agua antes del verano! Durante todo el año, se imparten clases de natación en la piscina cubierta Centennial Pool, ubicada en 1201 Alpine St., y en el Centro de Recreación de Longmont, en 310 Quail Road. Envíe un correo electrónico a swim@longmontcolorado.gov si tiene alguna pregunta sobre el nivel de natación de su hijo.

CAMPAMENTO DE VERANO DURANTE EL DÍA DE LONGMONT

bit.ly/longmont-day-camp

303-774-4700

La inscripción para el campamento de verano autorizado por el estado de la ciudad de Longmont y el programa Expedition Tween está en curso. Las actividades incluyen natación dos veces por semana, y excursiones a parques y atracciones locales.

TRABAJE PARA LONGMONT ESTE VERANO

bit.ly/longmontrecjobs

303-774-4700

¿Está usted o su hijo adolescente mayor de 15 años listo para ampliar su currículum, ganar dinero y marcar la diferencia en nuestra comunidad? Los Servicios de Recreación y Golf están aceptando solicitudes para líderes fiables para los campamentos de día (mayores de 18 años), salvavidas, administradores de piscinas, ayudantes de recepción, instructores de natación y más. Haga amigos y disfrute de un horario flexible, pases con descuento para el Centro de Recreación y la oportunidad de desarrollar habilidades profesionales para toda la vida. ¡Se ofrecen clases de certificación de natación para prepararle para trabajar en la piscina!

